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Rueda Miércoles, 12 de agosto de 2009 Debemos llenar los "huecos" que dejan las instituciones privadas, asegura.  El
titular de Nacional Financiera (Nafin) y Bancomext, Héctor Rangel, pidió a los integrantes de la próxima Legislatura
aprobar la propuesta del Ejecutivo de fusionar a las dos instituciones con el Fideicomiso de Fomento Minero (Fifomi), ya
que esto significaría tener una sola ventanilla de atención al cliente y un menor costo de operación y administrativo.  "La
fusión nos permitiría contar con un capital adicional de aproximadamente de dos mil millones de pesos, que se traducirían
en una capacidad crediticia mayor en alrededor de 30 mil millones y ahorros por más de mil 200 millones anuales, lo
que se traduciría en otros diez a 12 mil millones de créditos disponibles anualmente."  Así lo explicó a los integrantes de
las comisiones unidas de Hacienda y Crédito Público y Comercio y Fomento Industrial, organizadores de la primera
audiencia pública sobre la evaluación de la crisis económica y las medidas emergentes para enfrentarla, que deberán
considerarse en la agenda legislativa de la próxima Legislatura.  Rangel Domene indicó que la banca de desarrollo debe
adecuar su funcionamiento para fortalecerse y consolidarse, por lo que destacó que la decisión más importante que tiene
que tomar el Estado es definir qué modelo institucional quiere México tener a futuro.  Este modelo, explicó, debería de
considerar un horizonte de cuando menos diez o 15 años, y tomar en cuenta que nuestra economía está
estrechamente vinculada con Norteamérica y globalizada en muchos aspectos, pero con una penetración financiera muy
baja y una gran necesidad de ampliar la disponibilidad de crédito a las empresas y familias mexicanas.  "Es aquí donde
la banca de desarrollo debe desempeñar un papel importante para facilitar ese acceso al crédito, llenar huecos que
deja la banca privada y financiar proyectos de inversión estratégicos o innovadores.  "Por lo que se debe de iniciar, a la
brevedad posible, un proceso de consolidación de las múltiples instituciones y fideicomisos que existen en nuestro país, y
que realizan funciones de intermediación financiera o de otorgamiento de crédito, pues el sistema actual no es el más
eficaz ni eficiente para atender las urgentes necesidades de crédito en nuestra economía", reconoció.  Sin desmantelar 
Héctor Rangel aclaró que no se trata de desmantelar instituciones o perder especialización, sino de consolidarla como lo
han hecho Brasil, España, Colombia, Chile o Alemania.   
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